

# ¿666?

Por la Suma Sacerdotisa Maxine Dietrich

El ministerio de Alegría de Satanás ha estado escribiendo artículos y sermones con respecto a la tecnología del Gran Hermano controlada por judíos diseñada para esclavizar y destruir completamente a la humanidad junto con el resto del mundo. Los animales también están en la mira. El Sumo Sacerdote Hooded Cobra me envió algunos videos de YouTube sobre esta tecnología del Gran Hermano y cuando estaba viendo estos videos, otros aparecieron en el buzón de sugerencias que eran prolíficos en culpar de este tipo de cosas a Satanás. Por supuesto esto es del Libro Judío de Mentiras: la "Santa Biblia".

Para aquellos de ustedes que están activos en la guerra espiritual, es muy importante informar a la gente de esto. Como ya escribí en otro sermón, los versos en la biblia NO son predicciones, sino en la mayoría de los casos, mensajes subliminales. Esto se transfiere a la mente de la masa y desde allí se incrusta y luego se manifiesta en la realidad.

Háganlo publicando este enlace:

[http://www.angelfire.com/dawn666blacksun/Bible\\_Jewish\\_Witchcraft.htm](http://www.angelfire.com/dawn666blacksun/Bible_Jewish_Witchcraft.htm)

Tiene suficiente información con enlaces para despertar a la gente que piensa. Son su propia biblia y el llamado "Dios" los responsables de esta tecnología letal que está diseñada para esclavizar al mundo entero.

El triste hecho es que casi todos los cristianos tienen una inteligencia muy media o por debajo de la media. En toda mi vida, nunca he conocido a un cristiano inteligente, y de las personas inteligentes que conocí, la mayoría eran agnósticos o ateos.

Toda la "Santa Biblia" no es más que mensajes subliminales infundidos con poder oculto. Estos han sido empujados a la fuerza sobre las masas y los han incrustado en la mente de la gente. Una mente o unas pocas no

tienen el poder de millones. Además de esto, como la mayoría de ustedes ya saben, estos mensajes subliminales son reforzados con el sacrificio de sangre viva de niños judíos y reforzados con la misa/servicio cristiano y por supuesto las lecturas de la torah judía. También me gustaría añadir aquí con respecto a las falsas suposiciones en nombre de la mayoría de los gentiles, los judíos no sólo reconocen el Nuevo Testamento y los cuatro evangelios, sino que también los leen junto con sus lecturas semanales de la torah. Aquí está la prueba. El enlace de abajo se titula:

"Porciones semanales de la Torá, los Profetas y los Evangelios"

[http://ffoz.org/downloads/files/Torah%20Portions%205776\\_v3.pdf](http://ffoz.org/downloads/files/Torah%20Portions%205776_v3.pdf)

En cuanto al asqueroso nazareno, es obvio que reconocen esa maldita cosa.

Todo el anteproyecto para el comunismo y la toma y control judío del mundo está en la biblia. Sé que he dicho esto antes. Durante siglos y siglos, el judío ha mantenido a la humanidad demasiado involucrada en el trabajo de manera que ha habido poco tiempo para cualquier educación seria de las masas. Esto viene con los versos del Génesis, la mierda de Adán y Eva. El conocimiento está maldito, el conocimiento está prohibido, y tanto Adán como Eva son severamente castigados y condenados por haber aprendido demasiado. Satanás es conocimiento; la serpiente de Satanás trae avance espiritual e iluminación y también es condenada y condenada. Recuerde siempre... ¡una mentira o una estafa nunca puede tener éxito a menos que la víctima no lo sepa y le FALTE el conocimiento necesario!

Otra táctica que los judíos han usado hasta la saciedad, pero que la mayoría de los gentiles no ha captado, es el chivo expiatorio. Satanás ha sido su chivo expiatorio, donde siempre lo usan como distracción y le echan la culpa a él y a nuestros Dioses Paganos por cada cosa fea que hacen para asegurar que su culpable llamado "Dios" YHVH venga limpio y sin culpa, no diferente de esa víctima profesional, ese Nazareno. También han hecho esto ampliamente con Adolf Hitler. Él ha tomado la culpa de todo cuando todo el tiempo son los judíos que están detrás del

sistema de genocidio y el asesinato en masa más allá de la marca de cien millones de personas inocentes en campos de trabajo esclavo de la muerte.

Tengan siempre presente que la psicología del Gran Hermano siempre culpa a la víctima. Esto es igual a cómo han abusado viciosamente del sistema de justicia. Ese gilipollas de "dios" suyo nunca es culpado ni ese asqueroso nazareno. Por supuesto, el iluso cristiano siempre da gracias y alabanzas y por supuesto crédito a ese baboso cuando las cosas van a su manera. He escuchado a idiotas totales, por no decir imbéciles a lo largo de los años que fácilmente culpan a las personas que están en su mala suerte por sus propios problemas y, por supuesto, esto se desangra en esa mierda de la Nueva Era. Para aquellos de nosotros que somos libres, podemos hacer elecciones y tomar ciertas acciones, pero raramente podemos controlar el resultado. Para las personas que no son libres, son incapaces incluso de tomar sus propias decisiones en la mayoría de los casos, por no hablar de controlar el resultado.

También quiero agregar aquí como los cristianos se aprovechan de los adolescentes especialmente. Le dirán al adolescente que no sabe que el/ella está teniendo problemas, o no es feliz porque no cree en esa inmundicia cristiana. Esta es otra mentira que usan para empujar ese virus de la mente y el alma sobre otros. El cristiano no enfrenta la realidad. El cristiano es demasiado débil y solo usa esta mentira para atrapar más jóvenes desprevenidos; adultos también.

El sistema judío del Gran Hermano mantiene a propósito a las masas [clase trabajadora] sobrecargadas de trabajo y distraídas, mientras repite la mentira de que se puede alcanzar la utopía, junto con la igualdad para todos. Manteniendo a las masas involucradas en el trabajo y en muchos casos, con tener tres trabajos diferentes para llegar a fin de mes, lo que mantiene a las masas sin poder. Pocos tienen tiempo para estudiar en serio y nunca llegan a ser plenamente conscientes de sus opresores judíos. Esta es una forma en que los judíos mantienen su poder. La mayoría de la gente es consciente de que algo va muy mal, pero no tienen el tiempo o la energía para averiguar realmente de que se trata.

En cuanto a las clases media-alta y alta, la mayoría han sido adoctrinadas en las universidades. Las universidades están totalmente

infestadas de judíos: Profesores judíos, administración judía, dominación estudiantil judía, etc. Hace muchos años, cuando uno quería aprender un determinado oficio, era aprendiz. Sí, hay escuelas de oficios, pero para la mayoría, hoy en día, un título universitario es esencial si uno espera siquiera asegurarse un trabajo decente y ganar suficiente dinero para sobrevivir. La mayor parte de lo que te enseñan en las universidades no es esencial para la vida en el mundo real y el día a día. Cuando fui a la universidad, recuerdo el incesante adoctrinamiento comunista en las clases de ciencias sociales y, por supuesto, esto se promovía en el periódico estudiantil, dirigido por judíos.

La educación es muy esencial y tiene mucho valor aprender en una universidad y obtener un título, pero los judíos han tomado el control de estas instituciones de enseñanza superior y las han convertido en centros de adoctrinamiento. De nuevo, pocas personas se paran a pensar y reflexionar sobre lo que están aprendiendo [casi todos los libros de texto son de autoría judía]. Los autores judíos dicen la verdad sobre ciertas cosas, y luego incrustan sus mentiras. A la persona promedio se le enseña a "confiar" y a "tener fe" y tristemente no cuestiona, sino que lo toma todo como un hecho. Esta es la puerta de entrada para salir adelante en este mundo en el sentido material.

Los dibujos animados para niños también han sido diseñados para inculcar un sentido de futilidad en las mentes jóvenes, junto con la tolerancia a la injusticia. Hace muchos años, recuerdo que a principios de la década de 1970 llegaba a casa de la escuela y encendía la televisión. En aquella época no había DVD, ni nada digital, etc. Había cuatro canales [girando un mando] y o veías lo que había o no veías nada. La programación extraescolar de dibujos animados tenía los mismos temas: el Correcaminos (futilidad), Los Picapiedra [la judía Hanna Barbara] con los interminables acentos judíos de Brooklyn para los personajes, y la violencia extrema: Tom y Jerry, etc. Durante varias horas al día, la mayoría de los niños se sientan frente a JewTube, y sin saberlo entra la futilidad, la injusticia y otras feas inmundicias judías a incrustarse en sus mentes.

Muchos de ustedes están familiarizados con las nuevas palabras y formas políticamente correctas de decir las cosas. Si esta basura sigue así, dentro de unos años, si el Gran Hermano judío consigue el control total [y lo triste es que sólo hay unas pocas áreas clave que necesitan donde ya no habrá ninguna esperanza], ciertas palabras serán

eliminadas. Para que uno pueda pensar, debe conocer suficientes palabras. Cuando ciertas palabras que son una amenaza para el Gran Hermano judío son eliminadas sistemáticamente, y la población que recuerda estas palabras, asesinada en masa, la futura generación ya ni siquiera será capaz de tener la idea general del tema.

Esto es lo que hacen. "Año Cero". Seres humanos desechables... esclavos. La policía del pensamiento se convierte entonces en la más fea realidad. Esto no es diferente de cómo han utilizado su invención y herramienta del cristianismo. Se obliga a la gente a creer que el imbécil de Nazareno, esos asquerosos ángeles que odian a los humanos y ese asqueroso espíritu y dios suyo siempre saben lo que uno está pensando, es todopoderoso, es omnipresente y así sucesivamente. Sin embargo, estos parásitos necesitan incesante alabanza y adoración y, por supuesto, la energía psíquica de uno con el fin de prosperar.

Es el interés del Gran Hermano judío que las clases trabajadoras se mantengan sin poder y permanezcan así. Aquí es donde son importantes los números. Incluso con la pequeña cantidad de personas en línea que participan en la firma de peticiones y en la presión sobre los programas judíos, como la agricultura industrial, las toxinas en nuestros alimentos y muchas otras cosas, hemos visto reformas positivas y el progreso en algunos casos, que los Judíos odian, ya que pone un impedimento en su negocio como de costumbre y los beneficios. Se supone que hay que mantener a las masas trabajando, ocupadas, distraídas y sobre todo, ignorantes.

Gracias a Satanás [literalmente], Internet ha cambiado eso.

Lo mas importante que podemos hacer como Guerreros de Satanás es educar a tanta gente como sea posible en la verdad. Nunca te molestes con uno a uno. Llegar a tanta gente como sea posible. Cuanto más grandes sean los grupos, mejor.

Hace muchos años, cuando era nuevo en el Satanismo, hubo un Demonio que me dijo algo respecto a "No olvidarnos nunca" refiriéndose a la humanidad.

Esto lo tomé como la forma de animar a los miembros a nombrar sus bandas de música con el nombre de ciertos Demonios, a escribir

canciones, y a los artistas a dibujar o pintar cuadros de nuestros Dioses. No he tenido tiempo, pero soy muy consciente de que todos y cada uno de los Demonios del Goetia fueron una vez un Dios o Diosa Pagano muy importante y popular. Sus nombres han sido corrompidos y sus identidades han sido alteradas y con la llegada del programa del Gran Hermano Judío del Cristianismo, han sido horriblemente blasfemados, etiquetados como "malvados" y denigrados.

Este es un excelente ejemplo de lo que sucede cuando el conocimiento ha sido sistemáticamente destruido y cuando la verdad ha sido reemplazada por mentiras. A lo largo de los siglos, nuestros sacerdotes y pueblos han sido asesinados en masa para abrir paso a la Mentira de Cristo. Esto no es diferente del programa judío del comunismo. Espero, cuando tenga algo de tiempo, actualizar la sección sobre la Alegría de Satanás de la "Goetia" y corregir las verdaderas identidades de nuestros Dioses. Muchos son griegos, egipcios y europeos, del Lejano Oriente y de otras zonas del mundo.

Si el judío consigue implantarle chips a la población, y esto puede hacerse incluso sin saberlo contra la propia voluntad [hay microchips ahora tan pequeños como un punto en esta página web], ya no habrá esperanza y todos estaremos condenados. Lilith me dijo que para detener esto, debemos llegar a tantas personas como sea posible y educarlas con respecto a la verdad.

La mayor parte de esta tecnología viene de Israel, donde hacen los experimentos más atroces en monos y otros animales a los que implantan estos chips, junto con otras cosas.

Referencia para lo anterior: el libro "Gran Hermano" de Mark Dice

Satanás = Natural

El Enemigo = Artificial

2045: Una nueva era para la humanidad

<https://www.youtube.com/watch?v=01hbkh4hXEK>

Nótese como el judío en este video está usando la música de fondo de la película blasfema contra Satanás, "El Exorcista". ¡Este es otro mensaje subliminal culpando a Satanás por esta mierda!

<https://www.youtube.com/watch?v=eCYYB-mEPQY>

El judío Ray Kurzweil tiene planes para la humanidad :

<https://www.youtube.com/watch?v=f28LPwR8BdY>

Esta "inmortalidad" es falsa, como las drogas.

El enlace de abajo es de un tráiler de una película, pero es muy realista y, por desgracia, la humanidad se dirige en esa dirección a menos que esto se detenga: <https://www.youtube.com/watch?v=Bfr053KdD6w>

Es triste que en los deportes haya una larga historia de trampas mediante el dopaje y el uso de drogas. Hace tiempo que soy aficionada a la gimnasia artística femenina y llevo más de 30 años observando este bello deporte. Sospecho firmemente que ahora hay una atleta con uno de esos implantes. No es normal.

Suma Sacerdotisa Maxine Dietrich

[www.joyofsatan.com](http://www.joyofsatan.com)